

MERCADOS GRANARIOS

Newsletter Gratuito para más de 70.000 suscriptores del Sector Agropecuario



Los precios le golpean la puerta a sus resistencias

Por Celina Mesquida



Todo comenzó con el trigo, los mismos temas que han venido conduciendo los precios hasta estos valores, son los que hoy lo sostienen. La sequía se prolonga en Ucrania y Rusia, a su vez, lo mismo sucede en Australia, donde ya se cree que la producción podría comprometerse en un par de millones de toneladas.

Y como si esto fuera poco, sobre las planicies del Sur de estados Unidos la falta de lluvias se hace notar y un leve retraso en la siembra de los trigos de invierno, lo confirma. Ahora bien, esto realmente es preocupante con más de 220 mill de t de stocks mundiales? Y con un trigo estadounidense que continúa sin poder competir en términos de precios con los fobs mundiales?

Cuando los técnicos se suben en esta aventura, solo sabemos que podemos llegar a lugares donde no nos planteamos al inicio.

Gracias a la increíble prensa del clima sobre trigo, el maíz manifiesta una actuación estelar, cerrando en los niveles más altos desde previo al informe del USDA de agosto. La falta de venta de los agricultores, y los datos de rendimientos menores a los esperados, están sosteniendo los valores de este producto. Los precios no miran atrás y el reporte del viernes ayudará a tener una mejor idea sobre la superficie cosechable y rendimientos. Bases sobre las cuales el Farmer podrá realizar sus matemáticas para lo que le quede por vender antes de que termine el año fiscal y almacenar el resto para el 2016.

La soja, por su parte, se encuentra acompañada por la ayuda de maíz y el trigo y por el aceite. El aceite hace lo suyo gracias a los inconvenientes en las producciones de palma en Malaysia y el crudo que supera que los 49 dólares el barril. Hay que destacar que el crudo tiene una estrecha relación con los

factores macro, y en ese sentido, la debilidad del dólar de las últimas sesiones ha colaborado con las cotizaciones de los commodities.

El comercio en el corto plazo parece estar impulsado por las estimaciones de rendimiento, superficie y producción. Pero con una cosecha bastante avanzada, el reporte del viernes podría dar bastante precisión sobre los datos en cuestión. Sobre esta base, los escenarios de posibilidades podrían quedar al descubierto o generarnos aún más dudas.

Sabemos que la capacitación es un recurso fundamental para poder entender las variables que hacen cambiar el rumbo de los mercados y los precios, así como también cuales son las herramientas adecuadas para utilizar en cada caso.

Celina Mesquida, RJO'Brien - Especial para AgroEducacion